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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo 
Departamental del 3   de diciembre de 2018

1. Introducción

Siendo las 18:06 Hs. se dio comienzo a la sesión.

La reunión se llevó a cabo en el  Laboratorio  I  +  D del  Departamento de Electrónica,  
contando  con  la  presencia  de  los  consejeros  asentada  en  el  “Anexo  1:  Lista  de 
Asistencia”.

El Sr. Director, Ing. Marcelo Doallo presidió la reunión, en base a la lista de temas a tratar 
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”.

2. Tratamiento de temas sobre tablas

El  Sr.  Director,  Ing.  Marcelo  Doallo,  solicitó  conformar  una  comisión  para  avalar  los 
Proyectos de Investigación presentados en el Departamento.

Los Sres. Consejeros manifestaron su conformidad con el tema planteado. 

Por tanto, el Sr. Director comunicó que el orden del día quedó conformado de la siguiente 
forma:

1. Aprobación Acta de 1ra Reunión de Consejo Departamental 2019.

2. Informe del Director.

3. Orgánica 2019.

4. Llamado a Concurso en Medios de Enlace Prof. Titular/ Asociado 1 Dedicación.

5. Aval al Acta de Reunión de Directores en Villa María.

6. Carrera Académica.

7. Propuesta de materia electiva “Diseño Digital con Lógica Programable”.

8. Aval de los PIDs.

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día

3.1. Aprobación del Acta de la 9va Reunión de Consejo Departamental

Se aprobó el Acta por unanimidad y se procedió a la firma de la misma.
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3.2. Informe del Director

 Fuerte caída en el Ingreso 2019

Para el primer cuatrimestre hay sólo 143 Ingresantes. En 2018 tuvimos 187 y el promedio 
de los últimos cinco años (2018-2014) es 202. La caída es general, en algunas carreras 
es proporcionalmente más alta que en otras. El mayor descenso de dió en la instancia de 
examen, donde aprobaron 30 aspirantes, el año pasado aprobaron 80 y el promedio de  
los últimos cinco años es de 77. 

Año 2019 2018 2017 2016 2015 2014

Curso previo de Octubre 37 28 31 37 35 38

Examen libre de Diciembre 24 19 16 22 24 16

Curso de verano Febrero 52 60 57 84 74 84

Finales libres de Marzo 30 80 82 69 58 97

Total al 1er cuatrimestre 143 187 186 212 191 235

Examen libre de Julio 3 4 7 3 2

Total del año 143 190 190 219 194 237

Vamos a trabajar conjuntamente con la Secretaría Académica y la Secretaría de Gestión 
de Procesos para aumentar la cantidad de Ingresantes en la instancia de examen libre de 
Julio y que los mismos puedan cursar materias en el segundo cuatrimestre. 

Durante  el  2018  desde  la  Comisión  de  Seguimiento  de  Desempeño  Académico 
trabajamos para fomentar la participación de Aspirantes al examen libre de Julio 2018, 
ahora volveremos a emplear los mismos recursos e incorporaremos otros.

 Coordinación de Tutores de Electrónica

La Ingeniera Mariana Prieto Canalejo reemplazará al Ing. Nahuel González en la función 
de Coordinación de Tutores de Electrónica. Nahuel se ha desempeñado de muy buena 
forma,   decidió dejar la tarea por razones personales y la designación de Mariana surgió  
por propuesta de él. Mariana ya se desempeñaba como tutora, por lo tanto conoce bien la  
función  y  contará  con  el  acompañamiento  de  Nahuel.  Además  es  Profesora  Adjunta 
Ordinaria en Informática 2 y recientemente ha recibido una beca doctoral de la UTN.

Confiamos que Mariana conducirá a los tutores del Departamento de manera exitosa.
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 Implementación del SIU Guaraní

La Secretaría  de  Gestión  y  Procesos solicitó  un  referente  por  el  Departamento.  Esta 
persona se encargará de atender definiciones del Sistema que impactan en la labor del 
Departamento. 

Propuse al Ing. Mariano González que ya participó en la primera reunión de trabajo donde 
se  abordó  la  asistencia  docente,  las  necesidades  de  registro  y  las  alternativas  de 
implementación.

Agradezco la predisposición de Mariano para tomar la tarea.

 La  UTN.BA  y  la  Universidad  de  Purdue  Northwest  firmaron  un  acuerdo  de 
entendimiento mutuo

Hay una nota en el sitio web de La Facultad al respecto (Ver Nota). 

En el marco de la visita de autoridades de la Universidad tuvimos nuestro espacio para 
conversar con ellos sobre temas de Investigación. Agradezco al Ing. Roberto Suaya, al Dr. 
Leandro  Cymberknop,  al  Dr.  Félix  Palumbo  y  al  Ing.  Alejandro  Furfaro  que  me 
acompañaron en el encuentro, donde cada uno describió brevemente lo que hacen en 
materia de Investigación.

Fortalecer lazos internacionales es muy bueno, en este caso se mencionó la posibilidad 
de intercambios  tanto  con fines  de investigación  como académicos,  de  Estudiantes  y 
Docentes.

 Dr. Ricardo Armentano Premio de Ingeniero Eminente del IEEE

Este año a iniciativa del Dr. Leandro Cymberknop se nominó al Dr. Ricardo Armentano al  
Premio de Ingeniero Eminente y el Departamento acompañó la nominación.

En el acostumbrado encuentro anual de autoridades del IEEE de la región se entregan 
diversos  premios y  reconocimientos.  El  Sábado 9  de marzo,  con mucha satisfacción, 
recibí desde Puebla, México, la grata noticia.

Esto es muy bueno para el Departamento y La Facultad en general dado que nos da 
visibilidad y prestigio. Felicito a Ricardo por el logro, a Leandro por la iniciativa y la ardua 
tarea de conseguir toda la documentación que el proceso de nominación requiere.

Más información en este enlace.

Muchas gracias.

https://www.frba.utn.edu.ar/la-utnba-y-la-universidad-de-purdue-northwest-firmaron-un-acuerdo-de-entendimiento-mutuo/
https://www.frba.utn.edu.ar/investigador-de-la-utnba-recibio-un-premio-internacional/
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3.3. Orgánica 2019

El Ing. Carlos Navarro, Secretario Académico del Departamento, informó las novedades 
de la Orgánica 2019.

Informática I: Se mantienen los mismos cursos del año pasado.

Informática II:  Hubo novedades en la cátedra por  reemplazo de docentes pero no se 
efectuaron grandes cambios.

Física Electrónica: Se abrieron dos cursos y hubo reemplazo de un docente.

Técnicas  Digitales  I:  Se  mantienen  los  mismos  cursos  del  año  pasado  en  cuanto  a 
cantidad pero se incorporan docentes de Concurso.

Teoría de Circuitos II: Quedaron los mismos cuatro cursos del año pasado y el Ing. Andrés 
Di Donato toma el curso de los días lunes que dejó vacante el Ing. Pablo González Galli.

En las demás materias obligatorias y electivas no se efectuaron cambios.

3.4. Llamado a Concurso en Medios de Enlace Prof. Titular/ Asociado 1 
Dedicación

El  Sr.  Director  presentó  ante  los  Sres.  Consejeros  la  propuesta  de  Jurado  para  el 
Llamando a Concurso en la cátedra Medios de Enlace para Profesor Titular/ Asociado con 
1 Dedicación:

Titulares:

• Ing. Marcelo Doallo (FRBA), Prof. Tit. Ord.

• Mg. Miguel Angel Banchieri (FRBB), Prof. Tit. Ord.

• Ing. Gerardo Enrique Sager (UN La Plata), Prof. Tit. Ord.

Suplentes:

• Dr. Ing. Franco Pessana (FRBA), Prof. Tit. Ord.

• Ing. Antonio Garcia Abad (FRC), Prof. Tit. Ord.

• Ing. Beatríz Barbieri (UN La Plata) Prof. Tit. Ord.

Todos los Consejeros presentes avalaron la  propuesta.  Y los Claustros de Alumnos y 
Graduados deberá presentar la lista de Veedores.
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3.5. Aval al Acta de Reunión de Directores en Villa María.

El Ing. Marcelo Doallo presentó el Acta que se celebró en la Regional Villa María el día 15 
de marzo y en la que participaron ocho directores y otros dos estuvieron representados, 
de un total  de trece directores (Ver  documento “20190315 -  Acta Reunión Villa  María 
2019.pdf”).  El tema central  del encuentro fue el Nuevo Diseño Curricular (NDC) y fijar 
pautas para su elaboración.

El  Sr.  Director solicitó el  aval  del Consejo Departamental  al  Acta presentada y señaló 
además que desde Secretaría Académica de Rectorado están solicitando reuniones para 
revisar los alcances del  título.  Por otro  lado indicó que la mayoría  de las Regionales  
quiere proponer un diseño curricular que sea de cinco años.

Todos los Sres. Consejeros presentes avalaron el Acta presentada.

3.6. Carrera Académica.

El Ing. Doallo solicitó confirmar la propuesta de Jurado para Carrera Académica para los 
siguientes diez docentes que serán evaluados:

• Emilio Ciccolella, Prof. Adjunto, 1 DS en Sistemas de Control

• Juan Eladio Collazo, Prof. Asociado, 1 DS en Sistemas de Control

• Juan Eladio Collazo, Prof. Asociado, 1 DS en Técnicas Digitales I

• Carola Corra, Prof. Asociado, 2 DS en Seguridad y Medio Ambiente

• Marcelo Giura, Prof. Titular, Ded. Semi Exclusiva en Informática II

• Mariano Llamedo Soria, Prof Adjunto, Ded. Exclusiva en Teoría de los circuitos II

• Jorge Matricali, Prof. Adjunto, 1 DS en Máquinas e Instalaciones Eléctricas

• Juan Montenegro, Prof. Adjunto, 1 DS en Técnicas Digitales III

• Carlos Navarro, Prof. Adjunto, 1 DS en Teoría de los Circuitos II

• Marcelo Trujillo, Prof. Asociado, 2 DS en Informática II

La propuesta de Jurado es la siguiente:

Titulares:

• Dr. Franco Martín Pessana (UTN.BA)

• Hugo Morales (UTN-FRM)

• Dr. Claudio Del Rieux (UNS)

https://drive.google.com/file/d/1uVGeix91VTEsl2od4pG8vww3RWuzRf--/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1uVGeix91VTEsl2od4pG8vww3RWuzRf--/view?usp=sharing
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Suplentes:

• Dr. Ricardo Armentano Feijoo (UTN.BA)

• Eduardo Romero. (UTN-FRVM)

• Ing. Gerardo Enrique Sager (UN La Plata)

Todos  los  Sres.  Consejeros  aprobaron  la  propuesta.  Y  los  Claustros  de  Alumnos  y 
Graduados deberá presentar la lista de Veedores.

3.7. Propuesta de materia electiva “Diseño Digital con Lógica 
Programable”.

El Ing. Lucio Martínez Garbino presentó la propuesta de la materia electiva “Diseño Digital  
con Lógica Programable” (Ver documento “Diseño digital con Lógica Programable 2019 
ver 4.0.0.pdf”), la cual ya introduce las observaciones sobre el contenido y la bibliografía,  
planteadas por el Sr. Consejero, Ing. Marcelo Giura; ya que la propuesta se había enviado 
con anticipación a la lista de correo de los Consejeros.

Todos  los  Sres.  Consejeros  presentes  avalaron  la  propuesta  con  las  modificaciones 
realizadas.

3.8. Aval de los PIDs

Se continuará al igual que el año pasado con la misma Comisión Ad Hoc conformada por 
el  Dr.  Franco Pessana y el  Dr.  Mariano Llamedo Soria para revisar  los Proyectos  de  
Investigación  presentados en el  Departamento.  Se invitó  a  todo aquel  Consejero  que 
quiera sumarse a participar de la Comisión.

Siendo las 19:37 Hs. finaliza la reunión. 

https://drive.google.com/file/d/1-61mwgP3BNc3CQ8jcixMrG92-XeVc23f/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1-61mwgP3BNc3CQ8jcixMrG92-XeVc23f/view?usp=sharing
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Firman el acta los consejeros presentes.

Marcelo Doallo Franco Pessana Marcelo Giura

Marcelo Trujillo Carlos Navarro

AUSENTE

Pablo Ridolfi

Flavio Narvaja Mariano Llamedo Soria

AUSENTE

Nahuel González

AUSENTE

Leandro Cymberknop

AUSENTE

Juan Cecconi Javier Carugno

AUSENTE

Facundo Martín Alonso Ederle Federico Peccia

AUSENTE

Fernando Javier Aló

AUSENTE

María Victoria García Julián Ghiglieri

AUSENTE

Pedro Giuffrida

María Alejandra Gutiérrez

AUSENTE

Mariano César Tondi Claudio Ali Santoro
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Anexo 1: Lista de Asistencia
Director

Marcelo Doallo Presente

Consejeros Departamentales Docentes
Franco Pessana (Titular) Presente

Marcelo Giura (Titular) Presente

Marcelo Trujillo (Titular) Presente

Carlos Navarro (Titular) Presente

Pablo Ridolfi (Titular) Ausente

Flavio Narvaja (Suplente) Presente

Mariano Llamedo Soria (Suplente) Presente

Nahuel González (Suplente) Ausente

Leandro Cymberknop (Suplente) Ausente

Juan Cecconi (Suplente) Ausente

Consejeros Departamentales Alumnos
Javier Carugno (Titular) Presente

Facundo Martín Alonso Ederle (Titular) Ausente

Federico Peccia (Titular) Presente

Fernando Aló (Suplente) Ausente

María Victoria García (Suplente) Ausente

Julián Ghiglieri (Suplente) Presente

Consejeros Departamentales Graduados
Pedro Giuffrida (Titular) Ausente

María Alejandra Gutiérrez (Titular) Presente

Mariano César Tondi (Suplente) Ausente

Claudio Ali Santoro (Suplente) Presente
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Anexo 2: Orden del día

 1. Aprobación Acta de 1ra Reunión de Consejo Departamental 2019.

 2. Informe del Director.

 3. Orgánica 2019.

 4. Llamado a Concurso en Medios de Enlace Prof. Titular/ Asociado 1 Dedicación.

 5. Aval al Acta de Reunión de Directores en Villa María.

 6. Carrera Académica.

 7. Propuesta de materia electiva “Diseño Digital con Lógica Programable”.
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